

# PRESENTACIÓN

---

El constante devenir de la economía en el entorno nacional e internacional, con el cúmulo de efectos que conlleva a los distintos sectores de la sociedad, induce a la reflexión de temas puntuales intentando clarificar la compleja realidad actual.

Las tesis acerca de la globalización, la apertura económica, la crisis asiática, el comportamiento de los indicadores económicos en Latinoamérica, son temas de constante análisis, con el fin de tratar de entender por qué se dan y cómo se podrían subsanar tales situaciones.

De igual manera en el ámbito local la violencia generalizada, el alto índice de desempleo, la gigantesca brecha fiscal, la crisis política del actual gobierno, son algunos de los elementos que constituyen el complicado panorama social, político y económico colombiano.

Nuestra publicación pretende aportar con el análisis de los diferentes temas propuestos, visos de claridad, que posibiliten la aproximación a una interpretación coherente del comportamiento de la economía en general.